

Los Autos Locos rodarán en Petrer el 20 de septiembre

31/07/2025



Los Autos Locos triunfan cada año | Nando Verdú.

Los Autos Locos vuelven a Petrer con su 13ª edición, será el 20 de septiembre en una jornada que promete diversión. Una vez más será un día completo en el que habrá comida, música y una verbena, además de las esperadas carreras. La cita será en los jardines de la Explanada y en la calle Leopoldo Pardines.

El 20 de septiembre la zona se volverá a llenar de gente y

de adrenalina, pues quienes no se apuntan optan por ir a ver los bólidos y los diseños con los que los participantes trabajan cada año.

Como es habitual, lo organiza Kaskaruja y prometen que “volverá a ser un día de fiesta, con animación todo el día, música, y verbena final en la Explanada”.

Las [inscripciones en esta web](#).